

自分の花を咲かせよう

第19号
令和2年11月17日(火)
文責：森田美貴子

素晴らしい合唱をありがとう

2日間に分けて実施された文化祭は、1日目は弁論や卒業研究発表、2日目にはステージ発表が行われました。後日、学校で行われた箏の演奏も、とても素晴らしいものでした。中でも注目したのは合唱コンクールです。合唱前、何人かの先生に「3年生の合唱が楽しみです」と声をかけられました。実は私自身も、3年生の合唱を何より楽しみにしていました。日々聞こえてくる歌声にふらりふらりと教室を渡り歩いて、みんなの合唱の様子をこっそりと覗き見していました。

当日、3年生の合唱を耳にした瞬間に、胸が熱くなってしまいました。みんなの歌っている様子があまりに嬉しくて、感動して、じわー…っと。今回の合唱に正直なところ順位はつけられないほど、どのクラスの合唱も本当に素晴らしいものであり、感動と皆の成長を感じる機会となりました。

県駅伝 よく頑張りました

文化祭の翌日は県駅伝でした。夏休みから練習をしてきた成果を発揮し、男女ともしっかりと最後まで走り切りました。

駅伝メンバーの皆さん、お疲れさまでした。



進路説明会にお越しくださり、ありがとうございました

文化祭に引き続き、お忙しい中お越しくださりありがとうございました。今回の進路説明会では、令和3年度入試の概要と、進路決定・受検に向けての書類提出について、生徒・保護者に向けて同じ内容で話をしました。手続き上の期限や進路決定時期等もお知らせしています。手続きについて不明な点がありましたら、お問合せください。